



EMBROCACIÓN ESPAÑOLA

EMBROCACION ESPAÑOLA, analgésico de uso externo, indicado en diversos trastornos del sistema osteoarticular del caballo, así como en afecciones respiratorias leves, ejerce su acción beneficiosa coadyuvada por el modo de empleo, es decir, la fricción de la zona afectada, durante unos minutos.

Las enfermedades del sistema osteoarticular, frecuentemente se manifiestan por trastornos del movimiento o por trastornos funcionales. Estas enfermedades también pueden alterar otros sistemas corporales y su origen puede ser congénito, nutricional o traumático.

EMBROCACION ESPAÑOLA, esta indicada en:

Artritis, durante el periodo de descanso necesario para la recuperación del caballo.

Tendinitis, sobre todo en caballos usados para trabajo rápido, igual que en el caso anterior, se recomienda su uso durante el periodo de recuperación

Dislocaciones y luxaciones

Síndrome espástico, calambres y estiramientos

Cojeras, síntoma común de una variada patología del aparato locomotor del caballo, causada tanto por trastornos estructurales como funcionales; una vez subsanados estos, el uso de **EMBROCACION ESPAÑOLA**, es un útil colaborador para conseguir una rápida recuperación.

Miopatías por el esfuerzo.

Prevención de las úlceras de decúbito.

En la zona dorsal y lumbar, se recomienda su uso antes del ejercicio. Su acción relajante y vasodilatadora favorece el precalentamiento en animales a los que se exige un gran esfuerzo de la zona de los riñones (salto y doma clásica o vaquera).

En las extremidades de los caballos sometidos a un esfuerzo intenso y continuado (Raid, excursiones, trabajo con el ganado), el masaje con **EMBROCACION ESPAÑOLA** ayuda al descanso de las articulaciones y a la relajación y oxigenación de la musculatura.

En general, después del trabajo, el masaje con **EMBROCACION ESPAÑOLA**, favorece el descanso de las extremidades y previene la aparición de enfermedades derivadas de la mala circulación (enfermedad del navicular, laminitis).



Las enfermedades respiratorias, a menudo se caracterizan por una anormal producción de secreciones y por una reducción de la capacidad de expulsarlas, la propiedad de ser broncomucotrópico (expectorante) aumentando el volumen y la fluidez de estas, hace a la **EMBROCACION ESPAÑOLA**, útil en este tipo de procesos.

En resumen, **EMBROCACION ESPAÑOLA**, es un excelente agente analgésico, antirreumático y balsámico, por su composición, que incluye:

Esencia de trementina, expectorante que sobre la piel produce vasodilatación (acción rubefaciente) y tiene una ligera acción antiséptica.

Alcanfor, analeptico selectivo sobre los centros bulbares, en especial sobre el respiratorio, que sobre la piel posee acción rubefaciente y revulsiva con propiedades antisépticas y anestésico locales débiles.

Mentol, esencia monoterpénica de efecto analgésico, antiséptico y anestésico local.

Esencia de romero, revulsivo natural.

PRESENTACION: Envase de 250 ml.
Nº Reg 0334-H

LABORATORIOS PINO, S.A
Tel/Phone: +34 942 55 86 84
www.laboratorios-pino.com
39200 REINOSA. CANTABRIA
(España-Spain)